



MES DE LA CONTADURIA PUBLICA.— Mañana en la tarde se inaugura el "Mes Cultural de la Contaduría Pública", organizado por el Colegio de Contadores Públicos Académicos de El Salvador, en el Hotel Presidente. Informan miembros del comité organizador. Izq. a derecha Lic. Leonor Sol de Méndez, Sritas. Judith Menéndez Ríos, Vilma Nora Blanca Alfaro y Lic. Amalia de Molina. De pie. Lic. Carlos Morales, Dr. Juan Manuel Bolaños y Lic. Oscar Henríquez.

El Mayor Moroso del ISSS es el Estado dice Casalco

La Cámara Salvadoreña de la Industria de la Construcción dice que varias empresas constructoras han caído en mora en sus cotizaciones con el ISSS, debido a que no han podido cobrar, desde hace tiempo, su trabajo en las obras realizadas por contrato

con el Estado. El Ing. Miguel Angel Aquino, Gerente General de CASALCO dice que lo que quiere el ISSS es "hundir más al que se está ahogando", ese es el efecto real que se produciría de implantarse las normas preventivas del ISSS, con-

cebidas para poner al día las cotizaciones de los patronos.

El Dr. Mario Solano, Subdirector general del ISSS, dice CASALCO, parte de una premisa defectuosa.

—Favor pase a la página 33.

Opinan en Occidente:

Beneficiosa Nueva Ley de Fomento Ganadero

SANTA ANA.— Por fin la ganadería ha recibido un incentivo para que se reactive su desarrollo, dijeron el fin de semana ganaderos reunidos en Chalchuapa, y agregaron, es elogiable la actitud de aquellos diputados que dieron su voto por la aprobación de ese decreto, que

estaba engavetado desde hacía dos años

Así se debe actuar con el café, agregaron, producto principal de exportación y fuente de trabajo a nivel nacional. Debe crearse una ley que permita al cafetalero cortar su cosecha

—Favor pase a la página 54.

Mañana Inauguran Mes de Contaduría Pública

El Colegio de Contadores Públicos Académicos de El Salvador inaugura mañana a las cinco de la tarde el "Mes Cultural de la Contaduría Pública", en el Hotel Presidente, en el cual participarán por lo menos diez universidades, reconocidos empresarios y destacados profesionales

salvadoreños y extranjeros.

Para tal ocasión, se informó en rueda con periodistas, se han programado conferencias sobre las nuevas regulaciones cambiarias del BCR, nuevas políticas arancelarias

—Favor pase a la página 54.

Otro Congestionamiento de Autos en San Salvador

El sábado por la mañana de nuevo hubo congestionamiento de vehículos en el área comercial de San Salvador, cuando la Policía Nacional, sin previo aviso como siempre, cerró el paso en varias arterias circundantes a la Plaza Barrios y al Palacio Nacional.

En la plaza, en el costado poniente, frente al Palacio Nacional, se había montado una tarima donde se realizaría el Cabildo Abierto, con la presencia de autoridades municipales, del gobierno central y de las llamadas comunidades marginales. El acto era importante, no se duda.

Lo lamentable es que no se informó, con la debida anterioridad de que las vías del sector central serían bloqueadas desde temprano del sábado lo que causó serios problemas a los capitalinos en general, no sólo a los automovilistas.

Una persona que llamó por teléfono a EL

—Favor pase a la página 54.



CLAUSURA.— El Ing. Raymundo Rodríguez, Presidente del Instituto Nacional del Azúcar, clausuró el sábado el seminario sobre "Generalidades del Cultivo de la Caña de Azúcar", en San Miguel.

Invitan a Jornada

Alumnos del último año de bachillerato del país y sus padres, han sido invitados a la Primera Jornada Científico-Cultural a desarrollarse en los salones de la Universidad Salvadoreña "Alberto Masferrer", del 1 al 8 de octubre próximo.

Invita al evento científico, la Sociedad de Estudiantes de Medicina y Cirugía por medio de una comisión formada por estudiantes de cuarto año de la citada Universidad.

Las conferencias serán impartidas exclusivamente por estudiantes de Medicina y Cirugía de la USAM. Del 1 al 5 de octubre las conferencias serán dictadas

—Favor pase a la página 41.

Diputados Desconocen Necesidades de Colegios

Un golpe fuerte han dado los diputados a la empresa privada educativa del país, al no autorizar el aumento de las cuotas escolares. Ellos desconocen las necesidades de los colegios privados, dice el profesor Ramón Cárcamo Callejas, conecedor del problema.

Cárcamo dice que se está consciente que el pueblo pasa por una situación económica tremenda. No

hay trabajo, el costo de la vida sube cada día más; en fin —dice— la vida de los salvadoreños ahora es cada vez más difícil.

Pero quizás, los diputados se olvidan que los maestros que trabajan en colegios particulares, son parte de ese pueblo que necesita aumento salarial, porque el maestro es también padre de familia y

como tal, tiene un hogar que sostener, añade.

Parece que el dictamen desfavorable de la Comisión de Cultura —señala— no lleva el deseo de favorecer al padre de familia, sino granjearse la simpatía del pueblo y ganar curules en las elecciones de marzo de 1985.

Cárcamo Callejas deja

—Favor pase a la página 41.

Suspenden Prácticas de Soldados Salvadoreños

El Presidente Duarte confirmó que Honduras ha suspendido el entrenamiento de soldados salvadoreños en el Centro Regional de Entrenamiento Militar y Seguridad, CREMS, con base en ese país.

A la vez negó que tal suspensión es parte de las presiones hondureñas por solucionar la cuestión de los límites con El Salvador y

repatriar a cerca de 20 mil refugiados salvadoreños. "Una cosa es diferente a la otra", dijo Duarte.

Lo que sucede, explicó, es que Estados Unidos está negociando con Honduras la situación de ese centro. Igual está haciendo con Panamá en donde existe otro centro de entrenamiento.

El CREMS es administrado por

—Favor pase a la página 54.

Solicitan Apoyo para Henequeneros de Oriente

La Asociación de Productores de Henequén de El Salvador (HENSALVA), pide a la Asamblea Legislativa apruebe aumento del impuesto a los sacos sintéticos, según ellos, en apoyo y defensa de los miles de henequeneros del oriente del país.

En un boletín dado a conocer por dicha asociación, dicen que es necesaria tal medida para

"apoyar los esfuerzos y sacrificios de los henequeneros que continúan trabajando en Morazán y San Miguel a pesar de las adversidades y riesgos, cumpliendo con ello un papel patriótico en defensa de la economía nacional".

A la vez, esa asociación informa que oportunamente se convocará a una asamblea general a des-

—Favor pase a la página 33.

Hoy Celebran Día del Niño

La Asociación Nacional Pro Infancia celebrará hoy el Día Universal del Niño con una fiesta dedicada a los alumnos de las escuelas que funcionan cerca de la entidad.

La Asociación hace un llamado a los salvadoreños para que en una u otra forma rindan homenaje y otrescan el amor que los niños merecen. Hagámoslo en el hogar, en la escuela y en todas las instituciones, dice Pro Infancia. Señalan que todas las asociaciones privadas y oficiales que trabajan en

—Favor pase a la página 27.

Cabildo Abierto para la Renovación Comunal

Cabildo abierto en el que se analizó la forma como con la cooperación del gobierno y de los habitantes se pueden realizar trabajos de desarrollo comunal en las llamadas áreas marginales de la capital se llevó a cabo el sábado por la mañana.

El acto se efectuó en una tarima que para tal fin fue levantada frente al portón

oriente del Palacio Nacional. Allí estuvieron el Presidente José Napoleón Duarte; el Alcalde de San Salvador, José Alejandro Duarte y directivos de las comunidades marginales de la capital.

En esa ocasión hubo discursos y la firma de un documento llamado Conve-

—Favor pase a la página 29.



23 ANIVERSARIO.— Más de 200 socorristas de la Asociación Comandos de Salvamento y Guardavidas Independientes de El Salvador, conocidos como Cruz Verde (uniforme amarillo), desfilaron el sábado 29, en ocasión de celebrar esa entidad su 23º aniversario. Los acompañó la banda de guerra del INFRAMEN.